

Oración del hermano Alois

Agosto 1940 – Agosto 2005 – Agosto 2010

Dios de amor, te damos gracias por la vida entregada de nuestro hermano Roger que nos ha dejado hace ya 5 años, y que hace 70 años llegó solo a este pueblecito de Taizé.

Buscaba vivir ardentemente de tu confianza y decir tu bondad infinita por cada ser humano, creyente o no: tú, el Dios vivo que no condena y que no excluye a nadie de su amor.

En esa confianza tú les concediste el encontrar la fuente de la alegría y de la paz: la paz del corazón que fue lo que hizo de él un creador de paz entre los hombre.

Como San Juan Bautista tan solo quería preparar los caminos de Cristo y reunir a tu pueblo para decirle a todos que « Dios está muy cerca de vosotros. »

Volverse hacia ti, Dios de amor, y estar cerca de los más pobres eran para él realidades inseparables. Aliviar los sufrimientos, acoger a los jóvenes, escuchar para así comprender todo del otro: allí se encontraba la vía que tú le abriste para que caminase tras los pasos de Cristo y para que escuchase al Espíritu Santo.

Aunque pobre y vulnerable, usando sus propias expresiones, con todas sus fuerzas eligió amar.

Amaba tu Iglesia que reúne a los creyentes en un única comunión más allá de todas las fronteras políticas, sociales o culturales. Esta era para él, el signo de esperanza de una humanidad reconciliada.

Te damos gracias el poder recordarle con toda la Iglesia. Las palabras de papa Benedicto van directo al corazón cuando escribe: «Que su testimonio de un ecumenismo de la santidad nos inspire en nuestro camino hacia la unidad.» Los patriarcas de Constantinopla y de Moscú, el arzobispo de Canterbury, los responsables luteranos y reformados, como tantos otros, se unen para decirte nuestro agradecimiento.

Concédenos, a todos nosotros, continuar de todo corazón lo que el hermano Roger comenzó. Como él, quisiéramos vivir de la amistad de Cristo poniendo en práctica, sin esperar, aunque sea una sola palabra del Evangelio.

En la comunión de toda la Iglesia a través del mundo y con quienes nos han precedido en la fe, desde los apóstoles y María, te alabamos y te cantamos:

“Jesucristo, luz interior, no dejes que mis tinieblas me hablen. Jesucristo, luz interior, concédeme acoger tu amor.”

Celebración de los 70 años de Taizé

5 años tras la muerte del hermano Roger

Con motivo de este doble aniversario, la comunidad ha recibido mensajes de parte de los responsables de las Iglesias.

El Papa Benedicto XVI

Aunque él ha entrado en el gozo eterno, el querido hermano Roger continua hablándonos. ¡Qué su testimonio de un ecumenismo de la santidad nos inspire en nuestro caminar hacia la unidad y que vuestra comunidad continúe viviendo e irradiando su carisma, de modo especial hacia las generaciones más jóvenes!

El Patriarca Bartolomeo de Constantinopla

Con el hermano Roger y con los hermanos que compartían su visión, Taizé se ha vuelto un verdadero centro, un punto de convergencia y de encuentro. Un lugar para profundizar la oración, la escucha y la humildad. Un lugar de respeto de la tradición del otro. Acción de gracias por el otro, por su rostro y por su ser, son condiciones necesarias para un amor a la imagen de quien nos amó “sin límites”

El Patriarca Cirilo de Moscú

Más de una vez me reuní con el hermano Roger, y todas las veces pude apreciar hasta qué punto la Palabra de Dios y las obras de los Padres de la Iglesia eran un fundamento para su experiencia espiritual personal. Conjugando la fidelidad a las enseñanzas de los Santos Padres con una actualización creativa en el ministerio misionero entre los jóvenes de hoy en día caracterizaba el camino del hermano Roger, como así también el de la comunidad fundada por él.

El Arzobispo de Canterbury, Rowan Williams

Continuamos celebrando al hermano Roger como alguien que nos da confianza en la resurrección y nos invita a vivir en y por la resurrección. A la luz de su testimonio, somos liberados para fijarnos en las crisis y los traumas de nuestro tiempo.

El Secretario General de la Federación Luterana Mundial, Ishmael Noko

No podemos recordar la muerte violenta del hermano Roger sin darnos cuenta, incluso de manera más viva, que él dió testimonio de una visión alternativa de vivir . . . , El compromiso de Taizé por la reconciliación, la paz y la unidad de la humanidad es más actual que nunca.

El Secretario general de la comunión mundial de las Iglesias reformadas,

Setri Nyomi

Celebramos el particular impacto que la comunidad de Taizé tiene sobre cientos de miles de jóvenes en todo el mundo. Taizé sabe qué es lo que está cercano del corazón de nuestro Señor Jesucristo: la importancia de las generaciones jóvenes.

El Secretario del Concilio Mundial de las Iglesias,

Olav Fykse-Tveit

La « parábola de la comunidad » ha sido un servicio pionero : ésta ha inspirado a las Iglesias de todo el mundo, ella es un modelo por su participación en las necesidades espirituales y materiales del pueblo de Dios y, en particular, las de los jóvenes.

*El texto completo de los mensajes de encuentra en línea en
www.taize.fr/es_article11127.html*